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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

PRATIQUES RECOMMANDÉES POUR LA QUALIFICATION SISMIQUE
DU MATÉRIEL ÉLECTRIQUE , DU SYSTÈME DE SÛRETÉ

DANS LES CENTRALES ÉLECTRONUCLÉAIRES

AVANT-PROPOS

1) Les décisions ou accords officiels de la CEI en ce qui concerne les questions techniques, préparés par des Comités
d'Etudes où sont représentés tous les Comités nationaux s'intéressant à ces questions, expriment dans la plus
grande mesure possible un accord international sur les sujets examinés.

2) Ces décisions constituent des recommandations internationales et sont agréées comme telles par les Comités
nationaux.

3) Dans le but d'encourager l'unification internationale, la CEI exprime le voeu que tous les Comités nationaux
adoptent dans leurs règles nationales le texte de la recommandation de la CEI, dans la mesure où les conditions
nationales le permettent. Toute divergence entre la recommandation de la CEI et la règle nationale correspondante
doit, dans la mesure du possible, être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

La présente norme a été établie par le Sous-Comité 45A: Instrumentation des réacteurs, du Comité
d'Etudes n° 45 de la CEI: Instrumentation nucléaire.

Le texte de cette norme est issu des documents suivants:

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant abouti à
l'approbation de cette norme.

La publication suivante de la CEI est citée dans la présente nonne:

Publication n° 780 (1984): Qualification des constituants électriques du système de sûreté des centrales électronucléaires.
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION

RECOMMENDED PRACTICES FOR SEISMIC QUALIFICATION
OF ELECTRICAL EQUIPMENT OF THE SAFETY SYSTEM

FOR NUCLEAR GENERATING STATIONS

FOREWORD

1) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters, prepared by Technical Committees on
which all the National Committees having a special interest therein are represented, express, as nearly as
possible, an international consensus of opinion on the subjects dealt with.

2) They have the form of recommendations for international use and they are accepted by the National
Committees in that sense.

3) In order to promote international unification, the IEC expresses the wish that all National Committees should
adopt the text of the IEC recommendation for their national rules in so far as national conditions will permit.
Any divergence between the IEC recommendation and the corresponding national rules should, as far as
possible, be clearly indicated in the la tter.

This standard has been prepared by Sub-Committee 45A: Reactor instrumentation, of IEC Technical
Committee No. 45: Nuclear instrumentation.

The text of this standard is based upon the following documents:

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the Voting Report
indicated in the above table.

The following IEC publication is quoted in this standard:

Publication No. 780 (1984): Qualification of electrical items of the safety system for nuclear power generating stations.
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PRATIQUES RECOMMANDÉES POUR LA QUALIFICATION SISMIQUE
DU MATÉRIEL ÉLECTRIQUE , DU SYSTÈME DE SÛRETÉ

DANS LES CENTRALES ÉLECTRONUCLÉAIRES

1	 Domaine d'application et objet

La présente norme s'applique au matériel électrique et au matériel d'instrumentation et de contrôle-
commande du système de sûreté utilisés dans les centrales électronucléaires, y compris les
composants ou les matériels faisant partie de toute interface dont la défaillance pourrait affecter
défavorablement les performances du système de sûreté.

Cette norme présente les méthodes acceptables de qualification sismique et les exigences permettant
de démontrer que le matériel électrique et de contrôle-commande peuvent remplir leur fonction de
sûreté pendant et après un séisme. Puisque la qualification sismique n'est qu'une partie de la
qualification du matériel, cette norme doit être utilisée conjointement avec la CEI 780.
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RECOMMENDED PRACTICES FOR SEISMIC QUALIFICATION
OF ELECTRICAL EQUIPMENT OF THE SAFETY SYSTEM

FOR NUCLEAR GENERATING STATIONS

1	 Scope and object

This standard is applicable to electrical equipment and the instrumentation and control equipment (I
& C) of the safety system that is used in nuclear power generating stations including components
or equipment of any interface whose failure could adversely affect the perform ance of the safety
system.

This standard presents acceptable seismic qualification methods and requirements to demonstrate
that electrical and I & C equipment can perform their safety-related functions during and after an
earthquake. As seismic qualification is only a part of equipment qualification, this standard shall be
used in conjunction with IEC 780.
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